



Aumentan los casos de influenza en BC

Son ya 181 casos de influenza los que se han detectado en Baja California durante la actual temporada invernal, más del doble de los que se detectaron en este periodo el año pasado, confirmó el secretario de Salud del estado, Adrián Medina Amarillas.

Resaltó que este número corresponde a los casos confirmados por la Secretaría de Salud, por medio de una prueba PCR y no descartó que podría haber más en otras instituciones de salud.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/secretaria-de-salud-exhorta-a-vacunarse-9232842.html>